
◆会長　池田 拓弥　　◆幹事　渡部 義幸

　近年少子高齢化、異次元の少子化対策等、日本の人口減少についての新聞の紙面や

ニュースを目にすることが多くなってきました。

　今年情報誌で気づかされた事があります。２人の親、いわゆる父、母に対して子供

が１人っ子であれば人口が１名減。２人のお子さんがいれば現状維持、３人産んで１

名増と今更ですが気づかされました。

　国立社会保障/人口問題研究所の調査によりますと２０１０年、全国の５０歳未満の夫婦を対象にした

調査では、初婚同士の完結出生児数は私の生まれた１９７２年で２．２人その後３０年間２００２年まで

同水準２．２人を維持してきたようですが、２００５年２．０９人に減少し、昨年１０月１．９６人と始

めて２人を下回ったようです。

（補足ですが完結出生児数とは結婚から１５～１９年のご夫婦の平均出生子供数です）

　それ以外にも日本の人口減少問題は３０代４０代の未婚問題も考えていかなければならないことの一つ

です。近年自治体独自で子育て支援をして出生率を上げている上位三県の自治体は愛知県、埼玉県、沖縄

県でした。山形県の出生率はピーク時１万２千人から現在は半減しているようです。ぜひ、山形県の為に

も皆様のお子様や、お孫さんには今から３人お子様を授かっていただきたいものです。

　そして当西クラブでも、会員減少のお話です。残念ながら１名退会届が提出されました。会員の皆様も

お気づきの事と思いますが斎藤喜一さんが退会されました。斎喜さんは１９８４年１０月より３９年間ご

活躍いただきました。６０周年を２年後に控えて、長年西ロータリーに在籍していた方が退会されるのは

残念で仕方ありません。コロナが５類に移行しロータリーらしい活動を復活しようとしていた中での事で

したがこの事実を踏まえて今年度をしっかり活動していきたいと思います。

　話は変わりますが７月７日にチェリーパークホテルで行われました第１回インターアクト連絡協議会に

参加してきましたので少しご報告をします。

　当日のプログラムは１番から６番までありましたが、ご参加の皆様の熱が非情に高く予定時間１時間で

終了のところプログラム１番が終わった時点で開始から４５分経過しており、ガバナーの力の入りようが

うかがえました。今年の地区大会は開始と同時にインターアクトの参加による演出もあるようです。皆様

ご期待ください。

・2023-2024年度ガバナーエレクト事務所について

地区事務所を窓口に行う事になりました。

・クラブ奉仕セミナー開催のご案内

日時　７月２３日(日）　９：３０～

会場　寒河江市「ハートフルセンター」２Ｆ　登録料　2,000円

第２６３３回例会　２０２３年７月１０日（月）　会場：グランド エル・サン

　　　　　　　クラブ方針　　 「ロータリーを楽しく　行動しよう」
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              地区方針　　　「ロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもう」

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



2800地区 第2グループ 阿部 悦子 君

高野 邦夫 ガバナー補佐

今年度活動計画の発表

クラブ管理運営 ＳＡＡ委員長 親睦委員長(クラブ広報兼務)

阿部 悦子 君 本間 千佳子 君 五十嵐 浩 君

クラブ広報副委員長 青少年奉仕 ロータリ財団委員長

村田 久志 君 佐藤 一嘉 君 早坂 剛 君

米山奨学委員長

渡部 吉春 君

・高野 邦夫 Ｇ補佐 一年間よろしくお願いいたします。

・池田 拓弥 君 各委員長活動計画の提出ありがとうございました。
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